

DARI RAKOR RPJP SUMBAR 2025-2045

Sektor Pendidikan dan Pertanian Jadi Sorotan

PADANG - SINGGALANG

Dalam peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) di Sumbar, sarana prasarana penunjang sektor pendidikan harus jadi prioritas. Begitu juga dalam sektor pertanian, pun ke depan harus menjadi perhatian serius.

Hal itu dikatakan Wakil Ketua DPRD Sumbar Suwirpen Suib dalam rapat koordinasi penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Sumbar 2025-2045, Selasa (9/1) di kantor DPRD setempat.

"Sarana prasarana penunjang sektor pendidikan harus diperhatikan. Apalagi melihat kondisi sekolah-sekolah sekarang yang masih kurang sarana prasarannya," kata Suwirpen. Menurutnya, banyak hal yang harus dibenahi pada sektor pendidikan, terutama untuk SMA dan SMK yang menjadi kewenangan pemerintah provinsi.

Dia menyebut, pada evaluasi sebelumnya, banyak anak-anak SMA atau SMK di Sumbar yang tidak mendapatkan sarana prasarana yang layak.

"Ini harus menjadi perhatian semua pihak. Karena menuju Sumbar emas 2045, tentu tidak lepas dari sektor pendidikan yang bisa berjalan maksimal," ungkapnya.

Dia juga mendorong perguruan tinggi di Sumbar bisa kembali seperti masa jayanya dahulunya, dimana banyak orang yang belajar ke provinsi ini.

Suwirpen mengatakan, DPRD Sumbar telah mengalokasikan



BERSAMA - Wakil Ketua DPRD Sumbar Suwirpen Suib bersama Gubernur Sumbar Mahyeldi dalam rakor penyusunan RPJP Sumbar 2025-2045, Selasa (9/1) di kantor DPRD setempat. (wy)

anggaran 20 persen dari total APBD. Namun mayoritas alokasi banyak digunakan untuk operasional dan gaji tenaga pendidik. "Ke depan, persoalan sarana prasarana di sektor pendidikan harus menjadi prioritas," katanya.

Selain pendidikan, Suwirpen mendorong agar sektor pertanian bisa berjalan maksimal, karena 52 persen masyarakat bermata pencaharian sebagai petani. Selain itu, dia menilai pertanian juga memiliki peran strategis menekan angka kemiskinan.

Dia pun menyarankan agar bantuan-bantuan mesti disalurkan kepada petani ini, agar mereka bisa meningkatkan produksi dan mendapatkan nilai jual yang layak.

"Pemerintah daerah mesti membantu petani. Peran mereka sentral. Namun kenyataannya, hidup mereka jauh dari

kata layak," katanya.

Sementara itu, Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah mengatakan, angka kemiskinan ekstrem sudah mengalami penurunan. Berdasarkan data Badan Pusat Statistik per Maret 2023, kemiskinan ekstrem Sumbar turun dari 0,77 persen atau 43.671 jiwa menjadi 0,41 persen atau 23.253 jiwa.

Sementara di 2022, Tim Nasional Percepatan Penanggulangan Kemiskinan mencatat angka kemiskinan ekstrem di Sumbar turun 0,14 persen atau menjadi 0,77 persen atau sekitar 43,67 ribu jiwa. Gubernur pun menargetkan di 2024 ini kemiskinan ekstrem di wilayah Sumbar jadi 0 persen.

"Angka penurunan ini menjadi yang tertinggi nomor tiga di Sumatera, bersama dengan Provinsi Jambi. Secara nasional, Sumbar termasuk satu dari

20 provinsi yang mengalami penurunan kemiskinan ekstrem," katanya.

Mahyeldi menambahkan, dilihat dari strata pendapatan masyarakat Sumbar tidak terlalu terjadi ketimpangan. Rasio persentasenya sekitar 0,280. "Angka itu yang terendah ketiga di Indonesia. Jadi, tidak ada ketimpangan pendapatan masyarakat yang signifikan saat kepemimpinan Mahyeldi-Audy," katanya.

Terkait Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Sumbar, gubernur menyebutkan, angkanya naik dari 73,26 persen di 2022 menjadi 75,46 persen di 2023. Dia mengatakan, peringkat IPM Sumbar juga membaik. Dari urutan 9 secara nasional atau nomor 4 di Pulau Sumatera kini menjadi urutan ke-7 secara nasional atau urutan ke-2 di Pulau Sumatera. (wy)

Jalan Usaha Tani dan Pemukiman Mudahkan Warga

Limapuluh Kota, Singgalang

Warga VII Koto Talago, Limapuluh Kota, memiliki jalan usaha tani (JUT) dan jalan pemukiman baru. Total ada lima JUT dan lima jalan pemukiman.

"Keberadaan jalan-jalan baru ini tentu akan memudahkan warga kami untuk mengangkut hasil panen dan juga memudahkan warga untuk beraktivitas sehari-hari," ujar Walinagari VII Koto Talago Limapuluh Kota, saat peresmian jalan tersebut pekan lalu.

Ke-10 jalan tersebut dibangun dengan dana yang berasal dari pokok pikiran (pokir) Ketua DPRD Sumbar, Supardi. Seperti diketahui Limapuluh Kota menjadi daerah pemilihan (dapil) Supardi sebagai anggota dewan. Begitu juga dengan Payakumbuh.

Walinagari VII Koto Talago mengatakan amat bersyukur da berterima kasih karena jalan tersebut akhirnya selesai



PERESMIAN JALAN - Ketua DPRD Sumbar, Supardi, saat menghadiri peresmian jalan usaha tani dan jalan pemukiman di Nagari VII Koto Talago, Limapuluh Kota, beberapa waktu lalu. (ist)

dan bisa dimanfaatkan.

Ia menilai tidak mudah untuk bisa mendapatkan bantuan pendanaan untuk pemba-

ngunan. Namun dikarenakan ada anak-anak nagari di pemukiman provinsi, maka pembangunan tersebut berhasil dilaksanakan.

"Kami sangat berterima kasih pada Ketua DPRD. Hendaknya perhatian pak Supardi juga ditiru oleh banyak perantau-perantau lain agar semakin banyak kepedulian membangun nagari," ujarnya.

Ketua DPRD Sumbar, Supardi yang menghadiri acara peresmian jalan tersebut mengatakan, membangun nagari merupakan pula tanggung jawab anak nagari walaupun mereka sudah merantau. "Saya pribadi dinasehati oleh orangtua saya, terutama ayah saya untuk selalu pulang ke kampung, bersila turahmi dan membangun urang-urung di nagari," ujarnya.

Supardi mengatakan, nagari dan sejarah serta adat budaya yang ada di dalamnya adalah aset yang harus dijaga bersama. "Ada bangunan serta peninggalan sejarah di banyak nagari yang harus bersama kita lestarikan dan jaga bersama," ujarnya. (401)

Kota Pariaman Raih Penghargaan Pelayanan Publik Kualitas Tertinggi

Pariaman, Singgalang

Kota Pariaman menerima penghargaan Anugerah Predikat Kepatuhan Standar Pelayanan Publik atau Opini Pengawasan Penyelenggaraan Pelayanan Publik Tahun 2023 dari Ombudsman RI Perwakilan Sumbar di Auditorium Gubernur di Kota Padang, Senin (8/1). Penghargaan diserahkan oleh Gubernur Mahyeldi, didampingi Kepala Ombudsman RI Perwakilan Sumbar Yefri Heriani, kepada Pj Walikota Pariaman, Roberia.

Penganugerahan ini mengacu kepada kepatuhan pada UU Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik, dimana Kota Pariaman dari hasil penilaian untuk tahun 2023 sebesar 90,64, naik 5,29 dari tahun 2022 sebesar 85,35, yang sama-sama masuk kategori A (zona hijau) yang juga merupakan opini dengan kualitas tertinggi, dan menjadi nomor 3 tertinggi tingkat Kota di Sumbar.

"Alhamdulillah. Ini tentunya berkat kerja keras dan usaha kita bersama dan seluruh sta-



PENGHARGAAN - Pj Walikota Pariaman Roberia terima piagam penghargaan Anugerah Predikat Kepatuhan Standar Pelayanan Publik 2023 dari Ombudsman RI Perwakilan Sumbar yang diserahkan Gubernur Sumbar Mahyeldi di Padang, Senin (8/1). (ist)

keholder terkait, dalam upaya meningkatkan kualitas tata kelola pemerintahan yang bersih dan pelayanan publik yang prima di lingkungan Pemerintah Kota Pariaman, telah terwujud," ujar Roberia.

Lanjut Roberia, peningkatan pelayanan publik merupakan satu keharusan. Yakni bagai-

mana semua pelayanan publik adalah untuk kepentingan masyarakat dan bilamana pelayanan publik yang baik, berarti pemerintah hadir di tengah masyarakat.

Gubernur Mahyeldi mengatakan bahwa esensi penting dari optimalisasi pelayanan publik bukan dengan mene-

rima penghargaan, namun menjadikannya sebagai motivasi untuk terus memaksimalkan dan memperbaharui pelayanan agar semakin mempermudah masyarakat. Sebab tujuan utama penyelenggaraan pemerintahan adalah kesejahteraan masyarakat.

Sementara itu, Kepala Ombudsman RI Perwakilan Sumbar, Yefri Heriani, mengatakan bahwa penilaian kualitas standar publik berasaskan kepada prinsip integritas, keadilan, kepatuhan non diskriminasi, berkesinambungan dan bersifat keterbukaan dan kerahasiaan.

Katanya, tujuan dari penilaian ini adalah untuk mendorong pemerintah daerah agar dapat meningkatkan kualitas pelayanan publik yang ada di daerahnya. Adapun 4 komponen yang dinilai, yaitu input (kompetensi penyelenggara dan sarana prasarana), proses (pemenuhan standar pelayanan publik), output (persepsi maladministrasi dari masyarakat), dan pengaduan (pengelola pengaduan). (503)

Kawanan Pencuri Kambing Ditangkap

PAINAN - Kepolisian Sektor (Polsek) Lengayang, Polres Pesisir Selatan (Pessel) menangkap empat tersangka pencuri kambing di daerah setempat.

Kapolsek Lengayang Iptu Faisal Saputra mengungkapkan, penangkapan empat tersangka berhasil dilakukan pada Sabtu (6/1).

Keempat tersangka berinisial YJ (27), RWS (29) dan DP (29) serta IL (41) berhasil ditangkap di Air Haji, Kecamatan Linggo Sari Baganti.

"Empat tersangka diduga melakukan pencurian kambing milik warga Kampung Sikabu, Nagari Kambang Timur, Kecamatan Lengayang," ungkap Iptu Faisal, Senin (8/1).

Ia menjelaskan, penangkapan keempat tersangka berhasil dilakukan setelah Unit Reskrim Polsek Lengayang melakukan penyelidikan di lapangan. Dari hasil penyelidikan, didapat informasi keberadaan 4 tersangka berada wilayah hukum Polsek Linggo Sari Baganti.

Saat mendapat informasi keberadaan tersangka, jajaran Polsek Lengayang dan berkoordinasi dengan Polsek Linggo Sari Baganti. Saat melakukan koordinasi, keempat berhasil ditangkap dan kepada polisi, pelaku mengakui perbuatan mereka.

Setelah penangkapan, keempat pelaku langsung dibawa dan diamankan ke Polsek Lengayang bersama barang buktinya. "Mari kita cegah Nagari dan kampung halaman kita dengan kejahatan, aktifkan kembali Poskamling dan peduli dengan perubahan lingkungan sekitar agar terhindar dari kejahatan ini," ujarnya. (108)

Pimpinan dan Anggota DPRD Sumbar Buat KTP Digital

PADANG - Seluruh pimpinan dan anggota DPRD Sumbar melaksanakan pembuatan Kartu Tanda Penduduk (KTP) digital, bertempat di Ruang Khusus I, gedung DPRD setempat, Senin (8/1).

Ketua DPRD Sumbar, Supardi mengawali tata cara pembuatan KTP tersebut. Lalu, dilanjutkan Wakil Ketua Irsyad Safar dan seterusnya para wakil rakyat lainnya.

Kegiatan pembuatan KTP digital itu disambut antusias. Dibantu para staf pegawai di sekretariat dewan.

Supardi berharap pembuatan KTP digital tersebut mencapai target dari yang sudah ditentukan. "Mari kita sukseskan program pemerintah yakni bertransformasi dari KTP biasa ke KTP digital," ujar politisi Partai Gerindra itu.

Dia juga mengapresiasi pihak Disdukcapil Kota Padang atas dicanangkannya program ini. Ia menilai program KTP digital akan memudahkan masyarakat dalam pengurusan administrasi berbagai keperluan.

Selain itu, ia juga mengapresiasi langkah Disdukcapil Padang yang melaksanakan program KTP digital ke kantor pemerintahan, salah satunya di Sekretariat DPRD Sumbar dan tempat umum. Langkah ini dinilai efektif untuk mengoptimalkan realisasi transformasi KTP digital di masyarakat. (401)



KTP DIGITAL - Ketua DPRD Sumbar, Supardi dan staf sekretariat DPRD saat mengikuti pembuatan KTP digital, Senin lalu di gedung DPRD setempat. (ist)

Pelaku Jambret Dicidad

PADANG - Jajaran kepolisian Satreskrim Polresta Padang mengamankan seorang pria berinisial HP (38), terkait tindak pidana pencurian dan penjambratan. Diketahui pelaku sudah melakukan beberapa kali aksi serupa di sejumlah lokasi di Kota Padang.

Kasat Reskrim Polresta Padang melalui Kasi Humas Polresta Padang Ipdya Yanti Delfina, Minggu (7/1) menyebutkan, pelaku melakukan beberapa aksi tindak pencurian dan penjambratan.

Pertama terjadi Kamis (30/11) di Kompleks Salingka Bungo Permai, Kelurahan Bungopasang, Kecamatan Kototangah. Kemudian, pelaku HP juga melakukan aksi lainnya Selasa (2/1) di Kompleks Perumahan Adinegoro Indah, Ganting Sapek, Kelurahan Batangkabung, Kecamatan Kototangah.

"Bermula Kamis (30/11) 2023 sekitar pukul 13.00 ketika korban sedang membeli ikan kepada pedagang ikan keliling di depan rumah, korban melihat pelaku HP mendekati ke arahnya dengan sepeda motor miliknya. Lalu tiba-tiba pelaku berhenti di depan korban dan mengambil dompet milik korban yang korban jepitkan di ketiak.

Sempat terjadi tarik-menarik antara korban dengan pelaku. Namun karena pelaku lebih kuat, maka pelaku berhasil mengambil dompet milik korban dan membawa lari dompet milik korban," katanya.

Pascakejadian tersebut, korban melaporkan ke kepolisian. Mendapatkan informasi tersebut kemudian kepolisian melakukan penyelidikan terkait tindak pidana pencurian dan penjambratan itu.

Kemudian pada Jumat (5/1) sekitar pukul 12.00, anggota Opsnal Satreskrim Polresta Padang yang dipimpin oleh Kanit opsnal Polresta Padang Ipdya Adrian Afandi mendapat informasi bahwa pelaku HP sedang berada di rumah orangtuanya di Padang Sarai Permai, Kelurahan Padangsarai, Kecamatan Kototangah.

Mendapat informasi tersebut, selanjutnya anggota Opsnal Satreskrim Polresta Padang langsung berangkat ke lokasi yang dimaksud untuk melakukan penangkapan terhadap tersangka. Sesampainya di lokasi, pelaku HP berhasil diamankan.

Yanti menyebut, dari tangan pelaku didapati sejumlah barang bukti diantaranya adalah dua unit handphone, dua lembar STNK sepeda motor, satu lembar STNK mobil, satu tas jinjing, dua buah buku nikah, satu buku tabungan dan satu kartu ATM. Usai diamankan pelaku dan barang bukti dibawa ke Mapolresta Padang guna penyelidikan lebih lanjut. (108)



Ketua DPRD Padang Syafrial Kani saat melaksanakan reses di Mushola Teladan di Ampang Karang Ganting Kecamatan Kuranji.



Ketua DPRD Padang Syafrial Kani bersama masyarakat usai melaksanakan reses di lapangan Sasaran Silat Kubu Durian Tapian Suku Koto Nan Batujuh Kenagarian Pauh IX.



Wakil Ketua DPRD Padang Arnedi Yarmen menyampaikan program pembangunan dan hasil kinerjanya di DPRD saat melaksanakan reses.

RESES MASA SIDANG I TAHUN 2024 DPRD PADANG

Serap Aspirasi dan Ajak Partisipasi Masyarakat

PADANG - Memasuki awal tahun yang juga masa sidang I di 2024 ini, Pimpinan dan anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Padang kembali melaksanakan reses dengan turun ke daerah pemilihan masing-masing, mulai Kamis (4/1) hingga Senin (8/1).

Menurut Sekretaris DPRD Kota Padang, Hendrizal Azhar, reses diadakan sesuai dengan agenda yang telah ditetapkan oleh Badan Musyawarah (Bamus) DPRD dan dibekali oleh APBD Kota Padang.

"Pimpinan dan anggota DPRD mengikuti reses di daerah pemilihan masing-masing dengan jadwal dan lokasi yang telah ditentukan sebelumnya," jelas Hendrizal Azhar.

Ketua DPRD Kota Padang, Syafrial Kani Datuk Rajo Jambi, menggaris-bawahi bahwa tujuan utama dari reses ini adalah untuk menggali aspirasi masyarakat yang kemudian akan dijadikan bahan perjuangan masing-masing anggota DPRD Padang.

"Reses ini penting karena membe-

rikan kesempatan untuk bertemu dan mendengarkan aspirasi masyarakat yang telah memilih kami," ungkapnya.

Syafrial Kani juga menegaskan bahwa melalui reses ini, pimpinan dan anggota DPRD Kota Padang mengajak masyarakat untuk berpartisipasi dalam kesuksesan program pembangunan di kota tersebut.

"Kami juga memberikan informasi kepada masyarakat tentang pencapaian DPRD dalam mengawal pembangunan di Kota Padang, baik dari segi anggaran, legislasi, maupun pengawasan pembangunan," tambahnya.

Pada reses yang dilakukan Syafrial Kani di daerah pemilihannya, yaitu Kuranji-Pauh, mulai dari Mushola Teladan di Ampang Karang Ganting Kecamatan Kuranji pada Jumat (5/1).

Kemudian, dilanjutkan di lapangan Sasaran Silat Kubu Durian Tapian Suku Koto Nan Batujuh Kenagarian Pauh IX pada Sabtu (6/1). Serta reses ketiga di belakang komplek Permata Berlian Sungai Sapih, Minggu (7/1).

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD

Arnedi Yarmen melaksanakan reses, Senin (8/1) di Gedung Balatkop dihadiri 100 orang warga.

Di hari yang sama, Arnedi Yarmen juga melaksanakan reses di RT 009 RW 002 Durian Ratus Kurao Pagang, dengan peserta 70 orang.

Wakil Ketua DPRD Kota Padang Amril Amin bersilaturahmi dan menyerap aspirasi masyarakat di depan Masjid Al Mukhlisin, Perum Villa Mega RW 12 RT 02 Kel. Mata Air Kec. Padang Selatan, Kamis (4/1) diikuti 350 warga.

Reses kedua dilaksanakan Amril Amin di Lap. Volly Pemanungan Kel. Pasa Gadang Kec. Padang Selatan pada Sabtu (6/1) dengan peserta sekitar 300 warga.

Sedangkan reses ketiga dilaksanakan Amril Amin pada Senin (8/1) yang diikuti oleh 300 orang, di Perumahan Aciaq Mart, Jalan Cempaka No. 1 RT. 004/RW. 011 Kelurahan Mata Air Kecamatan Padang Selatan.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Kota Padang Ilham Maulana melaksanakan reses pertama di Kelurahan

Jati Baru dengan dihadiri 150 orang warga.

Pada hari kedua, Ilham Maulana menggelar reses di Kelurahan Kubu Dalam Parak Karakah dengan peserta 150 orang dan di Kelurahan Parak Karakah dengan jumlah peserta 150 orang.

Pada hari ketiga, Ilham Maulana melaksanakan reses di Kelurahan Batang Arau dengan 200 peserta dan hari keempat di Kelurahan Seberang Padang dengan peserta 100 orang.

Dalam reses tersebut, masyarakat menyampaikan berbagai aspirasi terkait bantuan sosial, permintaan dukungan untuk pelaku usaha kecil dan menengah, serta permasalahan infrastruktur fisik seperti kondisi jalan, jembatan, irigasi, dan bahkan persoalan banjir yang seringkali melanda kawasan mereka ketika hujan turun.

Aspirasi yang disampaikan warga menjadi bahan masukan dan catatan anggota dewan dalam pelaksanaan pembangunan di Kota Padang. (Adv)



Wakil Ketua DPRD Padang Amril Amin menyampaikan program dan hasil pembangunan oleh Pemko Padang.



Wakil Ketua DPRD Padang Amril Amin di tengah masyarakat saat melaksanakan reses.



Ratusan masyarakat antusias ikuti kegiatan reses Wakil Ketua DPRD Padang Arnedi Yarmen.



Wakil Ketua DPRD Padang Ilham Maulana saat menyampaikan program dan hasil pembangunan oleh Pemko Padang.



Wakil Ketua DPRD Padang Ilham Maulana saat menyampaikan program dan hasil pembangunan oleh Pemko Padang.

SERBANEKA



SERAHKAN AMBULANCE - Bank Nagari menyerahkan satu unit mobil ambulance kepada PMI Provinsi Sumbar, Selasa (9/1) di kantor PMI Sumbar, Jalan Sisingamangaraja, Kelurahan Simpangharu, Kecamatan Padang Timur. (Ist)

Bank Nagari Serahkan Satu Unit Ambulance pada PMI Sumbar

PADANG - SINGGALANG

Bank Nagari menyerahkan satu unit mobil ambulance kepada Palang Merah Indonesia (PMI) Sumatera Barat, Selasa (9/1) di kantor PMI Provinsi Sumbar, Jalan Sisingamangaraja, Kelurahan Simpangharu, Kecamatan Padang Selatan.

Mobil ambulance itu langsung diserahkan oleh Direktur Utama (Dirut) Bank Nagari Muhamad Irsyad kepada Ketua PMI Provinsi Sumbar Aristo Munandar, dan disaksikan Gubernur Sumbar yang diwakili oleh Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi Sumbar dr. Lila Yanwar.

Dalam sambutannya, Dirut

Bank Nagari Muhamad Irsyad mengatakan, penyerahan ban tuan satu unit mobil ambulance kepada PMI Provinsi Sumbar merupakan bentuk kepedulian bank kebanggaan masyarakat Sumbar kepada kemanusiaan.

"Ini merupakan mobil ambulance yang sudah sangat lengkap dan cocok dengan operasional PMI dalam memberikan pelayanan kesehatan maksimal kepada masyarakat di Provinsi Sumbar, terutama Kota Padang," jelasnya.

Ia menambahkan, tak hanya menyerahkan bantuan satu unit mobil ambulance sebagai mobil operasional, Bank Nagari juga siap mendukung PMI Provinsi Sumbar dalam operasional memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat.

"Bank Nagari siap mem-

dukung renovasi ruangan pelayanan yang ada di Masjid Raya Sumbar jika PMI Sumbar mendapat ruangan di sana," jelasnya.

Ketua PMI Sumbar Aristo Munandar mengucapkan terima kasih kepada kepedulian Bank Nagari yang telah memberikan bantuan mobil operasional ambulance kepada pihaknya. Mobil ambulance itu akan dijadikan sebagai mobil operasional dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

"Kemitan itu indah. PMI Sumbar selalu menjalin kemitraan dengan berbagai kelompok profesional dan stakeholder di Sumbar. Itu dibuktikan dengan adanya bantuan satu unit mobil ambulance tipe premium dari Bank Nagari sebagai bantuan kemanusiaan," katanya.

Sementara itu, Kepala Dirut Provinsi Sumbar dr. Lila Yanwar yang mewakili Gubernur Sumbar mengapresiasi Bank Nagari yang telah peduli terhadap sektor kesehatan di Provinsi Sumbar. Hal itu dibuktikan dengan penyerahan satu unit mobil ambulance kepada PMI Provinsi Sumbar.

"Hal ini juga diapresiasi oleh Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah. Mudah-mudahan bantuan satu unit mobil ambulance ini bisa semakin membuat PMI Sumbar meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Sumbar," jelasnya.

Lila menambahkan, dengan adanya bantuan dari tersebut, kehadiran Bank Nagari tidak hanya dirasakan oleh masyarakat dalam hal perbankan atau ekonomi saja, tapi juga dalam bidang kesehatan. (006)

KETUA DPRD SUMBAR, SUPARDI

Peningkatan Kecerdasan Generasi Muda Penting

PAYAKUMBUH - Menggelar pertemuan dengan ASN purna tugas se-Luhak Limapuluh Kota, Minggu (7/1), Ketua DPRD Sumbar Supardi membahas sejumlah isu strategis.

Salah satu hal yang disampaikan Supardi dalam pertemuan dengan ASN purna tugas itu adalah soal upaya peningkatan kecerdasan generasi muda.

"Terima kasih untuk para purna tugas karena terus memberikan gagasan-gagasan strategis untuk pembangunan daerah. Namun ada hal yang harus menjadi perhatian pada saat sekarang yaitu peningkatan kecerdasan generasi muda," kata Supardi dalam pertemuan yang dilangsungkan di Agamjua Cafe, Payakumbuh.

Dia mengatakan, beberapa waktu lalu pihaknya sudah memprogramkan untuk diadakannya tes intelegensi di seluruh SMA di Kota Payakumbuh.

"Tes itu khusus untuk anak kelas satu dan dua. Tes tersebut dilakukan oleh lembaga resmi dan hasilnya cukup mengejutkan. Artinya pemerintah perlu mengupayakan lagi untuk peningkatan kecerdasan generasi muda," kata Supardi.

Supardi menilai, dengan kondisi tingkat kecerdasan generasi muda yang saat ini masih rendah, tentu ini menjadi kekhawatiran semua pihak.

"Sumbar yang terkenal dengan gudang para pemikir, namun dalam tes intelegensi generasi mudanya tidak memuaskan secara hasil. Di sisi lain, ada hal yang menggembarakan pada tes minat dan bakat, dimana anak-anak SD di Kota Payakumbuh memiliki potensi yang bisa melampaui persentase nasional dalam bidang olahraga," ulasnya.

Dia mendorong agar Sumbar memiliki daya saing dengan provinsi-provinsi lain. Jika tidak ada upaya strategis maka bisa jadi Jambi dan Bengkulu di atas Sumbar nantinya.

"Untuk memajukan Sumbar butuh komitmen semua pihak tidak hanya pemerintah daerah. Para purna tugas diharapkan bisa memberikan gagasan dan kontribusi untuk pembangunan daerah sehingga persoalan di daerah bisa diantisipasi dan diatasi," pungkasnya. (401)



BERSAMA - Pertemuan ASN purna tugas se-Luhak Limapuluh Kota bersama Ketua DPRD Sumbar, Supardi, Minggu (7/1). (Ist)